



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6799

18/01/2017

15319

AUTOR/A: SALUD ARESTE, María Isabel (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que actualmente se está ultimando la preparación de un contrato para la conservación de toda la red convencional, siendo el plazo de dos años. Los importes están pendientes de cierre, pero en cualquier caso se mantienen y en algunos casos aumentan los niveles de presupuesto anuales de explotación e inversión dentro de este contrato para la red de ancho métrico, siendo el contrato análogo en cuanto a las condiciones y niveles de exigencia que en el resto de la red.

En tanto en cuanto se ultima este contrato, se han licitado por parte de ADIF unos contratos puente para toda la red convencional en los que los niveles de gasto de inversión y explotación son los mismos que los de los contratos actuales y al menos del mismo nivel que el nuevo contrato, sólo que ajustados al periodo de los meses de vigencia de los citados contratos puente, en el caso de Asturias y Galicia 7 meses con un importe de 2.336,69 miles de euros (IVA incluido).

Entre las actuaciones de inversión planificadas cabe destacar que se está iniciando la redacción de los proyectos de renovación de vía de dos tramos de las cercanías Oviedo-Infiesto (42,1 km) y Gijón-Laviana (49,5km).

Madrid, 3 de mayo de 2017